

En Cuba destacan los servicios de Podología



La Habana, 10 jun (RHC) Miriam Mesa, asesora nacional de Podología afirmó este 10 de junio, en La Habana, que los servicios de esa rama de la medicina abarcan en Cuba todos los niveles de atención con un personal calificado.

La también presidenta del comité organizador del I Congreso de Podología Aplicada, Podosalud 2017, que comenzó en esta jornada, reveló que el país figura como el primero de América Latina donde la especialidad tiene categoría universitaria.

Mesa declaró a la agencia Prensa Latina (PL) que "con ese capital competente está garantizada la calidad y respuesta a la amplia demanda en todas las provincias".

El evento, previsto hasta el lunes venidero, con la asistencia de delegados de más de 15 países, tiene como tema central la úlcera del pie diabético.

"Por eso, la cita será propicia para compartir con los profesionales de otras naciones 30 casos curados de esa dolencia con el uso del medicamento cubano Heberprot-P, único de su tipo en el mundo para evitar la amputación", comentó la especialista.

Dijo que los organizadores prevén concretar muchas relaciones de intercambio de conocimiento entre universidades cubanas y latinoamericanas.

Igualmente, la asesora nacional de Podología destacó la importancia de la feria expositiva que acompaña al Congreso, con la participación de empresas cubanas y extranjeras, procedentes de Brasil, Estados Unidos, México, Argentina y Panamá.

La primera jornada del encuentro incluyó, entre otros asuntos, el análisis de las experiencias en el manejo del pie sano, de riesgo y diabético, así como la metodología de evaluación de casos y lesiones frecuentes en el deporte, según la pisada, añade PL.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/132250-en-cuba-destacan-los-servicios-de-podologia>



Radio Habana Cuba